

やまがれい
山千飯の里
しらやま

発行

しらやま振興会・白山公民館

越前市都辺町 36-84

Tel 28-1045・Fax 29-2071

s-shinkou@es.ttn.ne.jp

shirayama_ko@city.echizen.lg.jp

https://www.echizen-shirayama.com

白山地区の人口

世帯数 519 世帯 +4

人口 1,354 人 ±0

男 651 人 -3

女 703 人 +3

(R7年5月1日現在)

第25回振興会総会

4月23日(水)、白山公民館 講堂にて第25回しらやま振興会総会が開催されました。当日は委任状も含め97名の出席をいただき、資料を事前に送付していたこともあり肅々とスムーズに進められました。



辻利博会長 挨拶

今年度、しらやま振興会会長に就任させて頂きました安養寺町の辻です。

白山地区は、急速な人口の減少を含め、将来に向けて課題は多い状態です。しかし、私たちが明るく楽しく元気よく暮らせる白山を目指し、皆さんと一緒に考えて行くこと以外に、我々に出来ることはないと思っています。

微力ですが、より良い白山のために全力を尽くしますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。



白山つれづれ記

「見方を変えれば」

「ボクのおとうさんは、桃太郎というやつに殺されました。」鉛筆書きのあどけない文字の下には、金棒を持った子供の鬼が涙を流して立っている。

2013年の新聞広告コンテストで最優秀賞に輝いた作品だ。桃太郎が悪行を働く鬼どもを退治する「めでたし、めでたし」のおとぎ話を別の視点で捉え直し、固定観念の危うさを提起した。

「正義のヒーロー」と思っていた桃太郎は、鬼の子の立場からすると一転「殺人者」になる。また祖父母の話聞いて鬼ヶ島の征伐を決断し財宝を強奪するやり方は正しいのか、サルや犬、キジにキビ団子で家来に引き込む手法は妥当かーなど考えどころは幾つかある。

もう一つの事例。私たちが世界史で習った「1492年、コロンブスが新大陸を発見」。先住民からすれば、単なる欧州人との遭遇、異文化との接触である。悪く言えば植民地時代の幕開け、略奪と虐殺の始まりという黒歴史でもある。

社会の出来事は決して単純明快でなく、複雑な事情を抱えている。ましてやインターネット全盛の時代。SNSや生成AIを悪用したフェイクニュースや偽造動画がはびこっている。

一方的な見方でなく、反対の立場から見れば、少し長いスパンで考えれば、もし別の時代だったら…。多面的で冷静な判断こそ大切にしたい。

(山下 裕己)

今年も「しらやま西瓜」作りが始まりました！



令和7年4月29日 スイカ苗植え



屋根より高い白山地区のこいのぼり！



ドローンから見たふるさと白山



しらやま学童クラブより

4月に入って9名の1年生が学童を利用しています。ちょっと緊張していた様子はありましたが、直ぐに皆さんの中に溶け込んでいます。

宿題後は楽しみなおやつタイムとなり、白山さんちのおやつや市販のおやつ、パンなど感心する食べっぷりです。

おやつタイムの後は自由時間で、部屋で工作や折り紙をしたりゲームしたりと色々と見つけて遊ぶ子供や、体育館で鬼ごっこ、ドッジビー、バドミントン、一輪車など身体をフルに動かしています。

高学年の子ども達が低学年生と一緒に遊んでくれているので、高学年が宿題を終わらせて体育館に出て行くと1年生、2年生達は嬉しそうに飛びついていてます。遊びの中で色々な事を学びながら成長していく事を願います。



今日のおやつは皆大好きパンですよ！



ルールを教えるね



鬼はじゃんけん決めてよう



しらやま 今後の予定

5月・6月の行事予定



- 5月 16日(金) 第1回四役・各部部長会議
- 5月 18日(日) みんなの食堂(白山さんち)
- 5月 20日(火) しらやま空家マスターズ会議
- 5月 21日(水) はつらつ教室
- 5月 21日(水) 各種団体代表者会議
- 5月 25日(日) 白山地区体育祭、健康まつり
- 5月 27日(火) 健康診査・がん検診準備のため
15:00~22:00 貸館不可
- 5月 28日(水) 健康診査・がん検診
8:00~13:00 貸館不可
- 5月 31日(土) しらやまっこ育成部会
- 6月 11日(水) はつらつ教室

休館日：5/18(日)、6/15(日)

白山駐在所からのお知らせ

～ 警察官を名乗る特殊詐欺が多発しています！～

警察官を名乗る者から突然電話がかかってきて、「あなたが事件の容疑者になっている」「このままでは口座が凍結してしまうので、警察に預けてください」などと言って、現金をだまし取る被害が発生しています。

「050」や「+（プラス）」から始まる電話番号(国際電話)や非通知電話は詐欺の可能性大です。警察官、検察官は電話で「あなたが事件の容疑者になっている」「逮捕状が出ている」などとは言いません。不審な電話がかかってきたら、すぐに切ってください。

越前警察署 0778-24-0110

シニアクラブ 草刈り・草むしり 奉仕作業

5月14日(水)、白山地区体育祭に向け今年も朝早くから公民館周辺の草刈りをしていただきました。とてもきれいになりました。ありがとうございました。



いきもの好きのお宅拝見



ツノガエルの家康さんです。お迎した時は10円玉くらいの大きさでしたが、今では手のひらサイズに。あまり動かないのが特徴です。餌は1週間に2回、レッドローチ、デュビア、イエコオロギ、メダカになります。人口餌も時々。糞は2週間に1回の間隔でします。